

En Hongrie, on ne rigole pas avec la consommation de l'eau minérale. Au début du mois, plusieurs distributeurs ont retiré de leurs rayons les bouteilles de Visegrádi en raison de tests pratiqués par le magazine de consommation Interpress, qui concluaient à une teneur en fluor supérieure au seuil imposé par la réglementation sanitaire. Quelques mois auparavant, cette étude sur les eaux minérales hongroises avait déjà soulevé le problème de la [pollution à l'arsenic d'une eau](#) . . .

## **Lisez la suite gratuitement.**

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)